

2025年2月 第4号



今年は、あれから30年・・・・・・・・

今年は、阪神淡路大震災から30年になります。個人的にも自分が新しい職場に転勤したり、自分の子どもたちが小学生から中学生になった年でもありました。いろんな日常が我が家でも変化していきました。

あの時ボランティアで炊き出しに参加させていただきましたが、建物の損壊や高速道路の橋下駄が崩れているのを目の当たりにして、大変ショックを受けました。

今まで当たり前だと思っていたことが目の前から消えていく何とも言えない喪失感、私も突然父親を早くに交通事故で亡くした経験から身につまされる思いでした。

しかし、次に来るのは、それをばねにして強く生きていこうとする気持ちの芽生えでもありました。あれから30年、我が家にもいろんなことがあり、日々一喜一憂しながらも、3人の子ども達もそれぞれに所帯を持ち、仕事や子育てに追われています。

幸い私は、良き師匠や同僚・友人に出会い、家族の支えがあってこそ、今があるとつくづく思っています。

これからも、皆さんの幸せを願い、感謝の気持ちを忘れず歩んで行こうと思います。

あったか保育室つぼみ園長 中川 豊

